
Hello CAN-BIKE Instructors, 

This email is to advise that, as of December 21st, 2022, Cycling Canada is a Program Signatory of the 

Office of the Sport Integrity Commissioner (OSIC). Please see below for more details pertaining to what 

OSIC is and how this impacts you as an affiliated member of Cycling Canada.  

What is OSIC? 

• Abuse-Free Sport is Canada’s independent system for preventing and addressing maltreatment
in sport.

• The Office of the Sport Integrity Commissioner (OSIC) is responsible for administering the
Universal Code of Conduct to Prevent and Address Maltreatment in Sport (UCCMS). OSIC is an
independent division of the Sport Dispute Resolution Centre of Canada (SDRCC).

Why is Cycling Canada signing on to OSIC? 

• Cycling Canada recognizes that safe sport is everyone’s responsibility, and as an organization
we’re fully committed to doing our part to support a growing national movement that is
changing the culture of sport in this country. As part of that commitment, we’re pleased to sign
on to Abuse-Free Sport and have OSIC administer our Safe Sport complaints. The OSIC process is
fair because it is independent from the national sport organization and it is robust, in the sense
that it includes procedural safeguards such as the right to a hearing and an appeal. The process
will be managed by case managers with no connection to the parties and who have training and
experience managing sport-related disputes. The investigators, mediators and adjudicators are
independent of the parties, and are experienced and trained to handle safe-sport related
complaints.

• As of February 2023, it will be mandatory for all National Sporting Organizations to become
signatories of Abuse Free Sport. As a part of our commitment to providing a safe sporting
environment, it is important that Cycling Canada is a leader in this space and as such, is one of
the first NSO’s to fully complete the transition to OSIC.

What does it mean to me when I sign the informed consent form? 

• The rights that UCCMS Participants are giving up: the right to a hearing before they are
sanctioned (they have this right after a sanction is imposed); the possibility that their name
may appear on a registry (if they are sanctioned or before a case is adjudicated; however, it has
not yet been determined whether the registry will be public); the inability to withdraw their
consent to be subject to the OSIC process; the possibility that a decision may be published;
and a waiver of their right to make a claim against Cycling Canada, the SDRCC or their
respective agents in relation to the collection, use or disclosure of personal information;

For more information on Cycling Canada’s transition to Abuse-Free Sport, please consult Cycling 

Canada’s Safe Sport webpage. 

Should you have any questions about Cycling Canada and its commitment to Safe Sport, please contact 

safesport@cyclingcanada.ca. 

The next portion of this communication contains the official communication developed and written by 

OSIC. Please read through the email as it includes important information regarding the OSIC Informed 

Consent form. 

------------- 

http://www.sportintegritycommissioner.ca/
https://cyclingcanada.ca/resources/safe-sport/#abuse-free-sport
mailto:safesport@cyclingcanada.ca


As of December 21st, 2022, any allegation of maltreatment or other prohibited behavior, as defined in 

the Universal Code of Conduct to Prevent and Address Maltreatment in Sport (UCCMS), against a 

UCCMS participant of Cycling Canada must be filed directly with the OSIC: 

http://www.sportintegritycommissioner.ca/report. All such complaints or reports will then be addressed 

according to the policies and procedures of the OSIC.  

To validate whether a complaint may be admissible to this service, or for assistance in filing a complaint, 

individuals may contact the Canadian Sport Helpline at 1 888 837-7678 or by email at info@abuse-free-

sport.ca. 

If you receive this communication, it is because you have been identified by Cycling Canada as a 

UCCMS Participant under its jurisdiction. To maintain your privileges as a member /employee / 

contractor of Cycling Canada beyond December 21st, 2022, you are required to complete, sign and return 

the Informed Consent form to safesport@cyclingcanada.ca. Please note that you will receive an 

invitation via the platform, DocuSign where you can digitally sign the Informed Consent form. Once 

signed, the platform will send a copy of the signed form both to yourself and to 

safesport@cyclingcanda.ca.  

If you elect not to accept these updated terms, you can terminate your affiliation with Cycling Canada by 

following the process described in your affiliation/membership agreement, it being understood that you 

will continue being subject to the UCCMS and its administration and enforcement for matters arising 

from the actual time of your membership/affiliation with Cycling Canada.  

Should you have any questions about Abuse-Free Sport or the OSIC, please contact info@abuse-free-

sport.ca or info@osic-bcis.ca.   

Regards, 

_____________________________________________________________________________________ 

Bonjour aux Instructeurs de CAN-BIKE, 

Ce courriel a pour but de vous informer qu’en date du 21 décembre 2022. Cyclisme Canada est 

Signataire du programme du Bureau du Commissaire à l'intégrité dans le sport (BCIS). Veuillez voir ci-

dessous plus de détails sur ce qu'est l'BCIS et comment cela vous affecte en tant que membre affilié de 

Cyclisme Canada. 

Qu'est-ce que BCIS ? 

• Le programme " Pour un sport sans violence " est le système indépendant du Canada pour
prévenir et traiter les mauvais traitements dans le sport ;

• Le Bureau du Commissaire à l'intégrité du sport (BCIS) est chargé d'administrer le Code de
conduite universel pour prévenir et contrer les mauvais traitements dans le sport (CCUMS). Le
BCIS est une division indépendante du Centre de règlement des différends sportifs du Canada
(CRDSC) ;

Pourquoi Cyclisme Canada adhère-t-il au BCIS ? 

• Cyclisme Canada reconnaît que la sécurité dans le sport est la responsabilité de tous, et en tant
qu'organisation, nous sommes pleinement engagés à faire notre part pour soutenir un
mouvement national croissant qui change la culture du sport dans ce pays. Dans le cadre de cet
engagement, nous sommes heureux d'adhérer au programme Sport sans abus et de confier au
BCIS l'administration de nos plaintes relatives à la sécurité dans le sport. Le processus du BCIS
est équitable parce qu'il est indépendant de l'organisme national de sport et il est robuste, en ce
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sens qu'il comprend des garanties procédurales telles que le droit à une audience et à un appel. 
Le processus sera géré par des gestionnaires de cas qui n'ont aucun lien avec les parties et qui 
ont une formation et une expérience de la gestion des différends liés au sport. Les enquêteurs, 
médiateurs et arbitres sont indépendants des parties, et sont expérimentés et formés pour 
traiter les plaintes liées à la sécurité du sport. 

• À partir de février 2023, il sera obligatoire pour tous les organismes sportifs nationaux de 
devenir signataires du programme Sport sans abus. Dans le cadre de notre engagement à 
fournir un environnement sportif sûr, il est important que Cyclisme Canada soit un chef de file 
dans ce domaine et, en tant que tel, il est l'un des premiers ONS à effectuer une transition 
complète vers BCIS. 

Qu'est-ce que cela signifie pour moi lorsque je signe le formulaire de consentement éclairé ? 

• Les droits auxquels les participants à l'UCCMS renoncent : le droit à une audience avant qu'ils ne 
soient sanctionnés(ils ont ce droit après qu'une sanction a été imposée) ; la possibilité que leur 
nom apparaisse dans un registre (s'ils sont sanctionnés ou avant qu'une affaire soit jugée ; 
cependant, il n'a pas encore été déterminé si le registre sera public) ; l'impossibilité de retirer 
leur consentement à être soumis au processus de l'BCIS ; la possibilité qu'une décision soit 
publiée ; et une renonciation à leur droit de faire une réclamation contre Cyclisme Canada, le 
CRDSC ou leurs agents respectifs en relation avec la collecte, l'utilisation ou la divulgation de 
renseignements personnels. 

Pour plus d’informations sur la transition de Cyclisme Canada à Sport sans abus, veuillez consulter la 

page web sur le sport sécuritaire de Cyclisme Canada.  

Si vous avez des questions sur Cyclisme Canada et son engagement envers le sport sécuritaire, veuillez 

contacter safesport@cyclingcanada.ca.  

----------- 

La prochaine partie de cette communication contient la communication officielle développée et écrite 

par l'OSIC. Veuillez lire attentivement car il contient des informations importantes concernant le 

formulaire de consentement éclaire de l’BCIS. 

A partir du 21 décembre 2022, toute allégation de maltraitance ou de comportement prohibé, tel que 

défini dans le Code de conduite universel pour prévenir et contrer la maltraitance dans le sport 

(CCUMS), à l'encontre d'un participant au CCUMS de Cyclisme Canada doit désormais être déposée 

directement auprès du BCIS : http://www.commissaireintegritesport.ca/signaler . Toutes ces plaintes et 

signalements seront dès lors traités conformément aux politiques et procédures du BCIS. 

Pour valider si une plainte est recevable par ce service, ou pour obtenir de l'aide pour déposer une 

plainte, l’on peut contacter la Ligne d'assistance du sport canadien au 1 888 837-7678 ou par courriel à 

info@sport-sans-abus.ca.   

Si vous recevez ce courriel, c’est parce que Cyclisme Canada vous a identifié comme étant un 

participant au CCUMS sous sa juridiction. Afin de conserver vos privilèges en tant que membre / 

employé(e) / contractuel de Cyclisme Canada au-delà du 21 décembre 2022, vous devez remplir, signer et 

renvoyer le formulaire de consentement éclairé à safesport@cyclingcanada.ca. Veuillez noter que vous 

recevrez une invitation via la plateforme DocuSign où vous pourrez signer numériquement le formulaire 

de consentement éclairé. Une fois signé, la plateforme enverra une copie du formulaire signé à vous-

même et à safesport@cyclingcanda.ca.  

Si vous décidez de ne pas accepter ces conditions mises à jour, vous pouvez mettre fin à votre affiliation 

à Cyclisme Canada en suivant la procédure décrite dans votre contrat d'affiliation/de membre, étant 

https://www.cyclismecanada.ca/ressources/sport-securitaire/#sport-sans-abus
mailto:safesport@cyclingcanada.ca
http://www.commissaireintegritesport.ca/ccums
http://www.commissaireintegritesport.ca/signaler
mailto:info@sport-sans-abus.ca
mailto:safesport@cyclingcanada.ca


entendu que vous continuerez à être soumis au CCUMS, à son administration et à son application pour 

les questions découlant de la période effective de votre adhésion/affiliation à Cyclisme Canada. 

Si vous avez des questions concernant le Sport sans abus ou l’BCIS, veuillez contacter info@abuse-free-

sport.ca ou info@osic-bcis.ca.    

Cordialement, 
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